

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs, Chers collègues,

Je voudrais porter une attention particulière pour former des remerciements, à la faveur de cette cérémonie de vœux une nouvelle fois sous le signe d'une singularité sanitaire.

Merci pour tout ce que vous faites au quotidien, tout ce que vous faites pour demain en donnant le meilleur chaque jour de vous-même.

Donner le meilleur pour nous améliorer, pour nous transformer comme le disait Christophe à l'instant.

Nous nous transformons, par le numérique, par une simplification de notre organisation administrative, par un renouvellement d'engagement de service public pour notre projet d'établissement commun avec l'Université Paris-Saclay.

Notre Université a 30 ans, l'âge de tous les possibles, l'âge des grandes réalisations. Pour les 30 prochaines années, engageons-nous avec détermination à construire un monde sans limite mais de manière responsable.

Parce que nous nous engageons en responsabilité, en conscience pour préserver nos ressources.

Préserver nos ressources commence par nous préserver nous-même, nous sommes et nous resterons la première ressource pour construire ce monde infini.

Nous préserver, cela commence parfois par un simple sourire à tous les membres de votre équipe, de votre direction, collègues et amis, usagers et partenaires de notre Université.

Un sourire c'est un lien bienveillant qui apporte une lumière.

Il est de notre responsabilité de maintenir le lien, car il fait ce que nous sommes, une communauté unie.

Une attitude positive constante, la chaleur d'un sourire, l'élan d'un rire partagé, vous le savez, fait une énorme différence dans nos vies professionnelles, et personnelles.

Merci à celles et ceux toujours prêts à sourire, à participer activement, au-delà de vos missions, à la vie de notre établissement, aux groupes de travail pour nous améliorer, aux actions de promotion de notre image institutionnelle.

Nous ne pouvons rien faire les uns sans les autres.

Car c'est ensemble, soutenus par nos liens mais aussi par nos partenaires et nos tutelles que désormais, nous avançons et construisons sereinement nos projets ICI ET dans l'Université de Paris-Saclay, ici au cœur de ville d'Évry-Courcouronnes (rénovation Maupertuis, IUT des passages) jusqu'en Chine (premier bachelor)

Fière de maintenir notre capacité à créer le bien commun, de notre capacité d'adaptation, je souhaite partager avec vous cette nouvelle année pleine de promesses et d'engagements;

Je réaffirme notre volonté Monsieur le Président, à moderniser notre administration, organiser et simplifier nos actions.

En 2020 je citais un proverbe africain, en 2021 un proverbe mahorais, cette année direction l'Asie pour faire honneur à nos nouveaux partenaires chinois :

« Pour celui qui n'a côtoyé toute la journée que des visages fermés, un sourire est un rayon de soleil ».

Je nous souhaite une année 2022 lumineuse, inondée de soleil !

Recevez, Mesdames, Messieurs, Monsieur le Président tous mes meilleurs vœux d'épanouissement professionnel, personnel et familial.